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Câmara homenageia Tenente Frasson: 
35 anos de um trabalho de excelência 

Técnicos da Saúde de Goioerê 
conhecem SAD de Guarapuava

Técnicos da Secretaria 
de Saúde de Goioerê, es-
tiveram nesta terça-feira 
(18) em Guarapuava, 
onde puderam conhecer 
a estrutura do SAD – 
Serviço de Atendimento 
Domiciliar – com o ob-
jetivo de melhorias na 
qualidade e atendimento 
dos pacientes no muni-
cípio. O secretário da 
Saúde, Orlando Baggio, 
cita que com o incen-
tivo do prefeito Pedro 
Coelho e do vice “Brito 
da Saúde”, Goioerê está 
reestruturando o SAD 
loca l ,  inc lus ive  com 
a contratação de uma 
médica especialista em 
Saúde da Família.

Projeto para construção do Sesc-Senac 
de Goioerê é protocolado na Prefeitura

O gerente executivo regional do Senac, Reginaldo Coelho, esteve em Goioerê nesta 
terça-feira (18) e acompanhado de representantes da Associação Comercial, Industrial e 
Empresarial de Goioerê – ACIG, protocolou na Prefeitura Municipal, pedido de alvará 
para as obras de construção do Sesc-Senac no município.

Coleta Seletiva: novos dias e rotas são 
anunciados pela prefeitura de Goioerê

A Prefeitura de 
Goioerê, através da 
Secretaria de Agricul-
tura, divulgou nesta 

semana, as novas rotas 
e novos dias da coleta 
seletiva nos bairros da 
cidade.

Uma noite festiva, com 
a participação de amigos, 
familiares e colegas de 
trabalho. Assim pode ser 
resumida a sessão solene 
realizada pela Câmara 
Municipal de Goioerê, 
para homenagear o 2º 
Tenente Jorge Ovídio 
Frasson, pelos 35 anos 
de atuação na Polícia Mi-
litar do Paraná. Autor da 
homenagem, o vereador 
e presidente do Poder Le-
gislativo, Joaquim Rafael 
Neto, destacou a atuação 
do policial militar não 
só em Goioerê, mas nas 
várias cidades por onde 
passou e comandou des-
tacamos da corporação.

Governo do Estado 
apresenta novas 

ações para ampliar 
utilização do BIM

A Secretaria de Infra-
estrutura e Logística do 
Paraná (SEIL) realizou 
nesta quarta-feira (19) 
o evento de lançamento 
das Ações de Aceleração 
da Estratégia BIM Paraná 
para 2025-2026, com oito 
iniciativas para ampliar a 
utilização da metodologia 
Building Information 
Modeling (Modelagem 
da Informação da Cons-
trução) no setor de obras 
públicas.

Paranaenses podem destinar parte do IR 
ao Fundo para a Infância e Adolescência
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Uma noite festiva, com a 
participação de amigos, fami-
liares e colegas de trabalho. 
Assim pode ser resumida a 
sessão solene realizada pela 
Câmara Municipal de Goioerê, 
para homenagear o 2º Tenente 
Jorge Ovídio Frasson, pelos 
35 anos de atuação na Polícia 
Militar do Paraná.

Autor da homenagem, 
o vereador e presidente do 
Poder Legislativo, Joaquim 
Rafael Neto, destacou a atua-
ção do policial militar não só 
em Goioerê, mas nas várias 
cidades por onde passou e 
comandou destacamos da 
corporação. “Sem dúvida, 
um policial exemplar, que 
ao longo destes anos tem 
desenvolvido um trabalho de 
excelência”, disse.

Falando em nome do pre-
feito Pedro Coelho, o secretá-
rio de Governo, José Soares, 
ressaltou a justa homenagem 
prestada ao oficial da Polícia 
Militar. “Sem dúvida, o Te-
nente Frasson é um exemplo 
de comprometimento e luta 
pela segurança da população, 
uma pessoa digna, merecedora 
e que escreve o seu nome na 
história da nossa cidade e da 

Câmara homenageia Tenente Frasson: 
35 anos de um trabalho de excelência 

Polícia Militar do Paraná”, 
frisou.

O homenageado, por sua 
vez, agradeceu aos vereado-
res, destacando a iniciativa 
do presidente da Câmara e 
autor da proposição, Joaquim 
Rafael. “Sou grato ao vereador 
Joaquim pela iniciativa e a 
todos os vereadores que apro-
varam essa homenagem por 
unanimidade. Muito obrigado, 
mesmo”, destacou.

O oficial ainda destacou 
que vai para a reserva remune-
rada da PM com um misto de 
alegria e também de tristeza. 
“De alegria, porque vou poder 
me dedicar mais à minha fa-
mília, mas também de tristeza, 
porque vou deixar a família 
militar”, citou, acrescentando 
que a vida do policial é feita 
de sangue, suor e lágrimas. 
“Sangue daqueles que tombam 
em combate, suor daqueles 

que trabalham diuturnamente 
para garantir a segurança da 
população e lágrimas das fa-
mílias que perdem seus entes 
queridos”.

Finalizando, o homenage-
ado agradeceu ao comando do 
7º BPM, na pessoa do Tenen-
te-coronel Edson Kamakawa 
e a todos os colegas de farda. 
“Muito obrigado a todos 
vocês. Obrigado, mesmo”, 
frisou.

A Prefeitura de Goio-
erê, através da Secretaria 
de Agricultura, divulgou 
nesta semana, as novas 
rotas e novos dias da co-
leta seletiva nos bairros 
da cidade.

De acordo com o se-
cretário Levi Munuera, 
a intenção é informar a 
população sobre os dias 
em que o caminhão  passa 
em cada região, garantin-
do que o descarte correto 
dos resíduos recicláveis.

A separação dos mate-
riais está sendo orientada e 
destacada pela prefeitura, 
visando facilitar a coleta 
e o descarte dos mesmos 
nos dias indicados.

Coleta Seletiva: novos dias e rotas são 
anunciados pela prefeitura de Goioerê

Lactalis Brasil
A Lactalis Brasil, líder na captação de leite no País, está 

investindo  R$ 285 milhões para ampliação da linha de pro-
dução de suas fábricas em Carambeí e Londrina. O plano de 
investimento, que conta com incentivos do programa Paraná 
Competitivo, foi apresentado ao governador Ratinho Junior 
(PSD). ““Nosso trabalho é incentivar que novas empresas, 
nacionais ou internacionais, e aquelas que já atuam no Paraná 
possam ampliar suas fábricas, linhas de produção, gerando 
emprego e renda”, disse.

Produção
No Paraná, a produção da Lactalis é comercializada 

principalmente com a marca Batavo, criada em 1928 em 
Carambeí e adquirida pela multinacional em 2015. Em 
Londrina, com a cooperativa Castrolanda e a aquisição da 
Cativa Cooperativa Agropecuária, a empresa faz a captação 
de 600 milhões de litros de leite por ano e conta com 1.500 
colaboradores.

Investimento
Entre 2015 e 2022, a Lactalis investiu R$ 377 milhões 

em suas atividades no Estado. Outros R$ 20 milhões foram 
aportados em 2024 para ampliação do Centro de Distribuição 
de Carambeí, com uma área total de 6.400 metros quadrados. 
Agora, com o novo investimento dentro do Paraná Compe-
titivo, de quase R$ 285 milhões, serão R$ 682 milhões em 
10 anos.

Líder nacional
O Paraná liderou o crescimento nacional da produção 

de frangos e suínos no ano passado, segundo o IBGE, e 
produziu 53,3 milhões de frangos e 281,4 mil cabeças de 
suínos a mais em relação a 2023, além de acumular altas 
também na produção bovina, de ovos e de leite. Na avicul-
tura, o estado é responsável por 34,2% da produção no País. 
O setor teve um crescimento de 2,47% no abate em relação 
ao ano anterior – mais de 2,2 bilhões de aves produzidas, 
superando o recorde de 2023, quando a produção chegou a 
2,15 bilhões de unidades.

Antígeno e vacina
A Tecpar firmou acordo de cooperação com a Biogenesis 

Bagó, da Argentina, para a transferência e internalização 
de tecnologia para a criação de um banco nacional de an-
tígenos e vacinas contra febre aftosa. O banco formará um 
estoque estratégico de insumos para a rápida formulação de 
uma vacina no enfrentamento de eventuais casos de surto 
localizado. Hoje, o Brasil é um país livre de febre aftosa e 
espera receber o reconhecimento da Organização Mundial 
de Saúde Animal ainda no primeiro semestre. O Paraná vai 
completar quatro anos em 2025 com o status internacional de 
área livre de febre aftosa sem vacinação, já à frente do País.

Vale Tudo
A novela “Vale Tudo”, grande sucesso da televisão bra-

sileira em 1988, ganha um remake neste ano, com dois os 
capítulos iniciais gravados em Foz do Iguaçu. As cenas des-
tacam pontos turísticos como o Parque Nacional do Iguaçu, 
onde estão as Cataratas do Iguaçu, eleitas como principal 
atrativo turístico do Brasil e América do Sul pela plataforma 
de viagens TripAdvisor.

A homenagem foi proposta pelo vereador Joaquim Rafael Neto

Familiares e colegas de trabalho prestigiaram a sonelidade de homenagem ao Tenente Frasson

Os novos dias e a nova foram anunciados nesta semana pela prefeitura
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Técnicos da Secreta-
ria de Saúde de Goioerê, 
estiveram nesta terça-
feira (18) em Guara-
puava, onde puderam 
conhecer a estrutura 
do SAD – Serviço de 
Atendimento Domici-
liar – com o objetivo de 
melhorias na qualidade e 
atendimento dos pacien-
tes no município.

O secretário da Saúde, 
Orlando Baggio, cita 
que com o incentivo do 
prefeito Pedro Coelho e 

Técnicos da Saúde de Goioerê 
conhecem SAD de Guarapuava

do vice “Brito da Saúde”, 
Goioerê está reestrutu-
rando o SAD local, inclu-
sive com a contratação de 
uma médica especialista 
em Saúde da Família.

“Sim, bem isso mes-
mo. A médica já está 
atendendo e também está 
capacitando e aumentan-
do a nossa equipe para 
dar um melhor atendi-
mento à nossa população 
de Goioerê”, destaca o 
secretário Orlando.

Segundo o secretário, 

o SAD é um programa 
importante, que oferece 
atendimento na residên-
cia do paciente, propor-
cionando a garantia de 

continuidade aos cuida-
dos à saúde, com foco na 
assistência humanizada 
e integrada às redes de 
atenção disponíveis na 

rede pública de saúde.
Em Goioerê, além 

do secretário Orlando, 
a saúde conta com a di-
retora de especialidades 

Jacqueline Tonelli, a  
médica Elisa de Freitas, 
a enfermeira Ana Luiza 
de Carvalho e a fisiotera-
peuta Lorrayne Velozo.

A visita foi feita ao SAD de Guarapuava que é referência no Paraná

O gerente executivo 
regional do Senac, Regi-
naldo Coelho, esteve em 
Goioerê nesta terça-feira 
(18) e acompanhado de 
representantes da Associa-
ção Comercial, Industrial 
e Empresarial de Goioerê 
– ACIG, protocolou na Pre-
feitura Municipal, pedido 
de alvará para as obras de 
construção do Sesc-Senac 
no município.

O presidente da ACIG, 
Alexandre Cândido, que 
esteve presente no ato 
do protocolo, disse que a 
iniciativa é mais um passo 
importante para a reali-
zação de um sonho dos 
comerciários e empresários 
da cidade. 

“Sem dúvida, um passo 
dos mais importantes para 
que possamos ter esse 
sonho de termos o nosso 
Ses-Senac realizado. Com 

Projeto para construção do Sesc-Senac 
de Goioerê é protocolado na Prefeitura

o alvará da prefeitura a 
obra poderá ser licitada e 
iniciada muito em breve”, 
frisou.

O empresário Devanir 
Silvério, representante do 
Sindicato Empresarial, 
destacou a importância 
do investimento da Feco-

mercio em Goioerê. “Um 
investimento grandioso e 
que vai proporcionar mais 
capacitação e treinamento 
para os nossos comerciá-
rios”, disse.

Devanir lembrou ain-
da, que o Sesc de Goioerê 
será referência para toda 

a região e impulsionará o 
desenvolvimento da cida-
de.  “A gente só tem que 
agradecer, especialmente 
as pessoas que se empenha-
ram para garantir essa con-
quista para a nossa cidade. 
Estão todos de parabéns”, 
disse.

O pedido de protocolo foi feito na terça-feira, 
quando o prefeito Pedro Coelho recebeu a comitiva

O secretário Orlando participou da visita

Governo do Estado apresenta novas 
ações para ampliar utilização do BIM

A Secretaria de Infra-
estrutura e Logística do 
Paraná (SEIL) realizou 
nesta quarta-feira (19) 
o evento de lançamento 
das Ações de Aceleração 
da Estratégia BIM Paraná 
para 2025-2026, com oito 
iniciativas para ampliar a 
utilização da metodolo-
gia Building Information 
Modeling (Modelagem 
da Informação da Cons-
trução) no setor de obras 
públicas.

O BIM é um processo 
que envolve profissio-
nais de várias áreas e 
plataformas tecnológicas 
na elaboração de cons-
truções virtuais, desde o 
estudo de viabilidade até 
as manutenções futuras, 
garantindo maior exatidão 
e transparência na contra-
tação e execução de obras 
de todos os portes.

“O Paraná é uma re-
ferência nesta estratégia 
e avança com outros 
órgãos, como o Tribunal 
de Contas, e com os muni-
cípios, servindo inclusive 
de exemplo para outros 

estados, que estão vindo 
aprender como utilizamos 
o BIM”, afirma o secre-
tário de Infraestrutura 
e Logística do Paraná, 
Sandro Alex.

“Parabenizo o secre-
tário por esta iniciativa 
maravilhosa que é o BIM, 
que ela continue tendo 
muito sucesso e o Paraná 
agradece”, destacou o 
vice-governador Darci 
Piana, que participou do 
evento.

Um dos principais 
exemplos de obra que 
utiliza o BIM desde sua 
concepção é a Ponte de 
Guaratuba. “Fizemos a li-
citação da ponte incluindo 
a modelagem BIM, sendo 
este um dos motivos que 
conseguimos utilizar a 
contratação integrada. 
Estamos aplicando o BIM 
em outras obras do DER, 
tendo se mostrado uma 
ferramenta muito eficien-
te”, aponta o diretor-pre-
sidente do Departamento 
de Estradas de Rodagem 
do Paraná (DER/PR), 
Fernando Furiatti.
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